

ABSTRAK

Sarwana, 2018. Pengaruh Pembelajaran PPKn Berbasis *Project Citizen* Terhadap Hasil Belajar Pada Siswa Kelas XI IPA SMA Muhammadiyah 1 Unismuh Makassar Skripsi Prodi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Erwin Akib dan Pembimbing II Muhajir.

Masalah dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana Proses Pembelajaran PPKn di SMA Muhammadiyah 1 Unismuh Makassar? dan (2) Apakah ada pengaruh pembelajaran PPKn Berbasis *Project Citizen* terhadap hasil belajar pada siswa kelas XI IPA SMA Muhammadiyah 1 Unismuh Makassar?. Penelitian ini bertujuan (1) untuk mengetahui proses Pembelajaran PPKn dikelas XI IPA SMA Muhammadiyah 1 Unismuh Makassar dan (2) untuk mengetahui pengaruh pembelajaran PPKn berbasis *Project Citizen* terhadap hasil belajar siswa kelas XI IPA SMA Muhammadiyah 1 Unismuh Makassar

Metode penelitian yang di gunakan dalam penelitian ini adalah metode eksperimen dengan bentuk penelitian yaitu Eksperimen semu (quasi experimental design) dan rancangan penelitian yang di gunakan adalah teknik pengumpulan data berupa teknik observasi dan tes hasil belajar. Teknik analisis data yang di gunakan adalah teknik analisis data hasil tes dan angket.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa model pembelajaran *Project Citizen* dapat meningkat terhadap hasil belajar siswa di kelas XI IPA SMA Muhammadiyah 1 Unismuh Makassar berdasarkan hasil perhitungan analisis data hasil tes *Pretest* dan *Posttest* menggunakan t hitung X, Y, d, dan d^2 yaitu jumlah nilai keseluruhan X sebanyak 900% dan nilai rata-rata sejumlah 40,90%. Sedangkan nilai Y sejumlah 1.660%, dengan nilai rata-rata 75,45%. Untuk nilai d dengan jumlah 700 dengan nilai rata-rata 31,81 dan Untuk nilai d^2 dengan jumlah 25,400% dengan nilai rata-rata sebanyak 1,154%. Jadi terdapat pengaruh pada perbedaan rata-rata hasil belajar siswa yang menggunakan model pembelajaran *Project Citizen* dengan rata-rata hasil belajar siswa. Kesimpulan dengan menggunakan Model Pembelajaran *Project Citizen* terhadap hasil belajar siswa mengalami peningkatan sebesar 75,45%.

Kata Kunci: Pembelajaran PPKn, *Project Citizen* dan Hasil Belajar siswa